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ボランティア同好会 ⇒ ボランティア部
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お昼休みに第三講義室でボランティア同好会の集まりがあると聞き、

私も参加させていただきました。

何と、中学生も合わせると５４人の大所帯になったそうです。

部長・副部長から、今年度の活動計画と約束事の説明があり、

その後、顧問の覚先生から、顧問の願いとして、

「人の役に立つ体験を通して社会や人とのつながりを考え、

そこで得た一つひとつの感想を自分の言葉にして、

それをもとに自分の将来への道を一人ひとりが築く集団でありたい」

と伝達されました。

なお、現在は「同好会」ですが、既に「部」昇格の規準は満たしているので、

来年度からは「ボランティア部」として活動することを賛成多数で可決しました。

元気印のO先生も副顧問として張り切っていますので皆さん頑張ってくださいね。
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